

Plus j'en faisais, plus j'avais le goût d'en connaître

Gisèle : coopératrice de l'Opus Dei. Rien de magique. En côtoyant une amie et en s'impliquant au club L'Essor à Montréal, l'ambiance et les valeurs l'ont rejoints.

2023-03-01

**Qui veut prêter main forte à
l'Essor peut communiquer avec
Isabelle Saint-Maurice au
514-758-0686.**

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/plus-jen-
faisais-plus-javais-le-gout-den-
connaitre/](https://opusdei.org/fr-ca/article/plus-jen-faisais-plus-javais-le-gout-den-connaitre/) (2026-01-29)